

## MühlensammUrsheimWiesmühle

1) Die **Wiesmühle** liegt an der **Rohrach** in der Gemarkung **Ursheim**, Gemeinde Polsingen, zwischen Polsingen und Ursheim. Sie trug früher die Hausnummer 23 und ist heute erreichbar unter Wiesmühle 1.

2) Die heutigen Besitzer sind

3)

13) Aus der Geschichte – nach „1250 Jahre Kloster Heidenheim/Hk.“, S. 106 (für das Jahr 1535):

Die Mühle war mindestens seit 1400 (Quelle: Salbuch des Klosters) im Besitz des Klosters Heidenheim (nicht des Klosters Auhausen!). Dieses hat z.B. 1443 einen (original erhaltenen) Erblehenbrief für einen Müller ausgestellt,

Die Wiesmühle ist dem Kloster Heidenheim als dem Grundherrn zinsbar und ihm und dem [Ansbacher) Kastenamt Hohentrüdingen zu gleichen Teilen handlohnbar : „In einem markgräflichen Salbuch des Amts Hohentrüdingen von 1535 findet sich der Hinweis, dass das Kloster Eigenherr auf der Wiesmühle ist“.

Eine Besitzerliste ist – lt. Gerhard Beck – vorhanden.

Bearbeitet von